

Abstimmungsergebnis: Einstimmig bei 15 Ja-Stimmen (CDU und SPD) und 21 Enthaltungen (FDP, BfE, Grüne, UWG, Bürgermeister)

Im Anschluss an die Abstimmung, erklärt Herr Lorenz, dass der Bürgermeister seine Frage nicht beantwortet habe. Er habe das Abstimmungsverhalten nicht verstanden. Es habe drei Anträge zur Abstimmung gestanden. Es gebe verschiedene Verfahren, wie man abstimmen könne. So sei auch denkbar, dass man zunächst bei jedem der in Rede stehenden Anträge nachfrage, wer nun dafür ist. Er habe während der Abstimmung nachgefragt und der Bürgermeister habe die Frage nicht beantworten können.

Der Bürgermeister erklärt, dass er festgestellt habe, welche Anträge im Raum seien und darüber hinaus, welcher der weitestgehende sei. Er habe dann erklärt, dass über den CDU-Antrag zuerst abgestimmt werde.

Auf den Einwand von Herrn Lorenz, dass ihm auf eine Frage während der Abstimmung der Sachverhalt nicht dargestellt wurde, erklärt der Bürgermeister, dass man dies vor der Abstimmung zu tun habe.